

## ABSTRAK

**Farid Cahya Imanullah.** 2023. Pengajian Tasawuf Guru Nur Mahmudi Dalam Pembinaan Akhlak Pada Masyarakat Desa Tajau Pecah Skripsi, Program Studi Aqidah dan Filsafat Islam, Fakultas Ushuluddin dan Humaniora. Pembimbing (I) Abdul Hakim, M. Ag. Pembimbing (II) Dra. Hj. Noor'ainah, M. Fil. I.

**Kata kunci: pengajian tasawuf, Guru Nur Mahmudi, pembinaan akhlak.**

Jika dilihat di zaman sekarang ini kemerosotan akhlak menjadi objek yang sangat jelas terjadi, seperti halnya yang terjadi pada sebagian masyarakat di Desa Tajau Pecah. Oleh karena itu kiranya perlu adanya pembinaan akhlak kepada mereka melalui pengajian ilmu. Pengajian tasawuf Guru Nur Mahmudi hadir untuk memberikan pembinaan akhlak kepada masyarakat Desa Tajau Pecah dengan siraman nilai-nilai tasawuf.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pelaksanaan Pengajian Tasawuf Guru Nur Mahmudi dalam Pembinaan Akhlak pada Masyarakat di Desa Tajau Pecah dan faktor-faktor apa saja yang mendorong dan menghambat Pengajian Tasawuf Guru Nur Mahmudi dalam Pembinaan Akhlak pada Masyarakat di Desa Tajau Pecah.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) yang bersifat kualitatif. Objek pada penelitian ini adalah pengajian tasawuf Guru Nur Mahmudi dalam pembinaan akhlak pada masyarakat di Desa Tajau Pecah. Subjek dalam penelitian ini yaitu Guru Nur Mahmudi dan masyarakat yang mengikuti pengajian. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini menggunakan teknik wawancara, observasi dan dokumentasi. Pengolahan datanya melalui editing data, klasifikasi data, dan interpretasi data, sedangkan analisis data dilakukan melalui proses pengambilan kesimpulan secara umum berdasarkan pada fakta tertentu yang ada di lapangan, dengan berpatokan pada teori sebagai pedoman analisis.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pengajian tasawuf Guru Nur Mahmudi dalam membina akhlak pada masyarakat di Desa Tajau Pecah, bahwa pengajian tasawuf dilaksanakan dengan pembacaan kitab *Nashoihul 'Ibad* dengan metode ceramah dalam penyampaiannya yang dipimpin oleh Guru Nur Mahmudi. Pengajian tasawuf dalam pembinaan akhlak, dapat dikatakan bahwa masyarakat yang mengikuti pengajian tasawuf Guru Nur Mahmudi dapat mengamalkan ajaran-ajaran yang didapatkan dan menerapkan apa yang Guru Nur Mahmudi contohkan dalam kehidupan sehari-hari. Faktor pendukung dalam pembinaan akhlak adalah kesadaran dalam diri itu sendiri dan faktor penghambat adalah dari lingkungan.